

Jóvenes de Coinco iniciarán una nueva etapa en la educación superior

El pasado 21 de enero, en el Salón Centenario, se llevó a cabo un emotivo desayuno encabezado por el alcalde de Coinco, Juan Abarca Padilla, junto a la Comisión de Educación del Concejo Municipal, integrada por los concejales Mauricio Aránguiz y Melisa Zúñiga. Este encuentro fue dedicado a los estudiantes del Liceo Municipal, Luis Gregorio Valenzuela Lavín, que rindieron la PAES y han logrado ingresar a la educación superior en diversas carreras.

Entre las carreras seleccionadas por los jóvenes de la comuna destacan pedagogía, ingeniería civil, ingeniería comercial, ingeniería en informática, kinesiología, psicología, obstetricia, gastronomía, terapia ocupacional, analista programador y preparador físico. La mayoría de ellos continuarán sus estudios en nuestra región en instituciones como es la Universidad de O'Higgins (UOH) y AIEP.

En total, 15 estudiantes recientemente

egresados del Liceo Luis Gregorio Valenzuela Lavín inician esta nueva etapa en sus vidas, un logro fruto de su esfuerzo, el apoyo de sus familias y el acompañamiento de la comunidad educativa. Durante la actividad, los jóvenes estuvieron acompañados por el director del liceo, Humberto

Díaz, profesores de la institución y la directora subrogante del DAEM, Marlene González.

"Felicitamos a cada uno de los estudiantes por este importante paso y les deseamos el mayor de los éxitos en su formación profesional", indicaron desde el municipio de Coinco.



La mayoría de los jóvenes continuarán con sus estudios en nuestra región.



Los estudiantes compartieron un desayuno con las autoridades de la comuna.